



## Presseinformation

Maikammer, 02.06.2025

## VINO MIGLIA

### 15. Int. Weinstraßenrallye des AC Maikammer

Das „Traumschiff auf Rädern“ mit 67 historischen Automobilen ist vom 21. bis zum 28. Juni 2025 unterwegs von der Pfalz nach Südtirol und wirbt dabei auch für den Pfälzer Wein.

Mit der Startnummer 1 eröffnet das älteste Auto, der Sunbeam HP 20.9 Open Tourer aus dem Jahre 1929 von Thomas Löser und Beifahrer Achim Denecke aus Speyer den sehenswerten Reigen der historischen Fahrzeuge. Vom 21. bis zum 28. Juni geht es für die Teilnehmer vom Startort Maikammer a. d. Deutschen Weinstraße nach Meran (Südtirol). Die VINO MIGLIA ist für Fahrzeuge bis zum Baujahr 1985 ausgeschrieben und zählt mit einer Strecke von über 1.200 Kilometern zu den längsten Oldtimer-Zuverlässigkeitsfahrten in Europa.

Der Automobilclub Maikammer e.V. im ADAC als Veranstalter leistet damit einen wichtigen Beitrag für die vom Weinbau und Tourismus geprägte Region, denn die gerne „Traumschiff auf Rädern“ genannte Rallye trägt die Vorzüge der Pfalz und ihres Weins auf vielfältige Weise bis ins ebenfalls von Tourismus und Wein geprägte Südtirol. Die Pfälzer Weinkönigin Denise Stripf wird die Tour begleiten und sicher auch selbst in das eine oder andere Lenkrad greifen. Entlang der über 1.200 Kilometer langen Tour in sechs Etappen, durch die drei Länder Deutschland, Österreich und Italien und über diverse Alpenpässe werden überall zahlreiche Zuschauer außergewöhnlich gut gepflegte Zeugen der Kraftfahrzeuggeschichte bewundern können. Mit einzelnen Zeit- und Fahrprüfungen werden Tagessieger und am Ende ein Gesamtsieger gekürt. Das Durchfahren von tollen Landschaften, der Genuss guten Essens und das gemeinsame Erleben mit Gleichgesinnten steht aber immer im Vordergrund. Der Abschlussabend mit Siegerehrung findet im „Pavillon des Fleurs“ im Kurhaus Meran statt.

Bereits seit 1997 findet diese Zuverlässigkeitsfahrt durch die schönsten Regionen in Mitteleuropa alle zwei Jahre statt. Mehr als 20 ehrenamtliche Helfer des Automobil-Club Maikammer, gelbe Engel des ADAC sowie amtierende Weinköniginnen begleiten die Teams und sorgen für das Wohl der Autos und ihrer Besatzungen. Die Regionen, Städte und Gemeinden, Hotels und Gastgewerbe an der Strecke profitieren direkt durch die Aufmerksamkeit, die sie durch das attraktive Teilnehmerfeld erhalten.

Rückfragen bitte an:

Wolfgang Rheinwalt

-Fahrtleitung-

[info@ac-maikammer.de](mailto:info@ac-maikammer.de)

Mobil: +49 (0)151 58733101